



15 MAR. 1991

ARCHIVO

Ant. 91/2285

CBE 91/2285

Santiago, Marzo 13 de 1991

Señor

José Naciso Barraza Moya

Av. Palena 819

Estación Central

Estimado señor:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, hago saber a Ud. que su reciente carta ha sido remitida al Ministerio de Salud Pública, mediante Of. GAB. PRES. (O) 91/552.

Saluda atentamente a Ud.

  
Carlos Bascuñán Edwards  
Jefe de Gabinete Presidencial

CBE/esr

c.c.: Archivo Presidencial

Corr. Correspondencia

6559



ARCHIVO

28 FEB. 1991

Ant. 91/2285

CBE 91/2285

Santiago, Febrero 26 de 1991

Señor  
José Narciso Barraza Moya  
Av. Palena 819  
Estación Central  
Presente

Estimado señor:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, hago saber a usted que hemos recibido su carta del 18 de enero último.

Al respecto, señalo a usted que por compromisos adquiridos con anterioridad, el Presidente no podrá recibirlo como hubiera sido su deseo.

Sin embargo, cumplo con informarle que su carta ha sido remitida a la Subsecretaría de Aviación y al Ministerio de Salud.

Saluda atentamente a Ud.

Carlos Bascuñán Edwards  
Jefe de Gabinete Presidencial

CBE/res

c.c.: Archivo Presidencial  
Corr. Correspondencia

ARCHIVO

REPUBLICA DE CHILE  
PRESIDENCIA  
REGISTRO Y ARCHIVO  
NR. 91 - 2285  
SANTIAGO, Enero 7 1991  
P.A.A.  R.C.A.  F.W.M.   
C.B.E.  M.L.P.  P.V.S.   
M.T.O.  EDEC  J.R.A.   
M.Z.C.

SEÑOR

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE CHILE

DON PATRICIO AYLWIN AZOCAR

PRESENTE

De mi consideración:

Me dirijo a Ud. con la esperanza de ser escuchado, apelando a su alto sentido de la justicia.

Yo estaba cursando el 4º medio de enseñanza media en el Liceo Industrial Alberto Widmer de Maipú, cuando fui llamado a cumplir el Servicio Militar Obligatorio, el cual lo cumplí en la Base Aérea de Colina (Regimiento de Artillería Anti-Aérea), a la cual ingresé el 3 de Abril del año 1989, sin problemas físicos por lo cual fui aceptado.

Después de pasar por la instrucción básica, grupo de defensa de base y campaña y ahí fue cuando empezaron mis problemas, pues fue cuando me empezó a aparecer edefra considerable en mis piernas, después de presentarme en la enfermería al otro día me mandaron al Hospital de la FACH, en el cual fui internado de urgencia con el diagnóstico de síndrome nefrítico el día 14 de Noviembre de 1989, fui atendido por el doctor Lorca sub jefe del departamento de diálisis y la doctora Gomez. Fui dado de alta el día 22 de Noviembre de 1989, ya que el edefra había desaparecido, fui mandado al Regimiento con todo servicio y con régimen completo.

Después de estar en el Regimiento y encontrarme con los mismos síntomas anteriores, el día 3 de Diciembre de 1989 me fui por mis

proprios medios al Hospital Fach en el cual me hacen unos exámenes y me dicen que vuelva el día 4 de Diciembre de 1989, en el cual fuí hospitalizado con diagnostico de síndrome nefrotico y atendido por mis médicos, en este tiempo que estuve internando en el Hospital Fach me practicaron una biopsia por punción al riñon izquierdo, la cual me la practicó el doctor Lorca, la cual no tuvo éxito, la cual se efectuó el día 15 de Diciembre de 1989, el día 20 de Diciembre de 1989, me mandan de alta, pero esta vez con reposo en casa y con regimen iposodico con dos gramos de sal, el doctor me dejo citado para efectuarme unos controles con el doctor Salazar, urologo del Hospital Fach, el cual me hospitaliza el 17 de Enero de 1990 para practicarme una biopsia renal, pero por cirugía, la cual realiza el día 19 de Enero de 1990 y el 23 de Enero de 1990 me mandan con reposo en casa, el día 29 de Enero de 1990 me dan el resultado de la biopsia en la cual me informan que mi enfermedad no tiene remedio y este mismo día me informaron que me empiezan a hacer los trámites para que me den de baja. Siguieron prestándome atención médica, pero no así los remedios, hasta el día 31 de Agosto de 1990.

Señor Presidente, yo presté mis servicios a la Fuerza Aérea, sin embargo en este período yo me enferme y ellos me dieron vuelta la espalda y me dejaron a mi suerte, siendo que yo no tengo los medios para seguir controlandome mi enfermedad como debe ser.

Señor Presidente, yo quiero que Ud. me ayude porque no quiero ni puedo, por mi situación económica efectuar el gran gasto que significa dializarme periodicamente, ya que mi enfermedad al no ser controlada como corresponde, en un futuro no muy lejano, esta sería la vida que me espera. Motivo por el cual yo hago esta petición hacia su persona para que mediante ésta pudiera conseguir una solución, ya que todas las puertas se me han cerrado. Al ser dado de baja perdí toda esperanza de seguir un tratamiento acorde a mi enfermedad. Por eso le pido si Ud. me pudiera consevir una entrevista para entrar en detalle de mi problema.

Se despide de Ud. esperanzado en su pronta respuesta a

mi petición y a la vez agradecido de su valioso tiempo para con ésta.

JOSE NARCISO BARRAZA MOYA

Edad: 20 años

C. de I. N° 10.953.600-8 Nacional.-

Domicilio: Av. Palena 819, Estación Central